
 

 

様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１）  

 

警 察 署 協 議 会 会 議 録 

筑紫野警察署協議会 
 

 開催年月日時  令和４年５月２６日 午後３時００分 から 

 令和４年５月２６日 午後４時２５分 まで 

開 催 場 所 筑紫野警察署会議室 

出 席 者 

警察署協議会 会長以下１０名 

 

警 察 署 

署長、副署長、刑事管理官、総務第一課長、総

務第二課長、生活安全課長、地域課長、刑事第

一課長、交通課長、警備課長、事務局 

議 事 概 要 

 

 

【会長挨拶（要旨）】 

○ 新型コロナウイルスの影響でこの様に皆さんが出席し、協議会を開催するの

は、昨年１２月以来であり、これも皆さんの御協力があってのことと思ってい

る。 

○ 先日、警察署協議会会長連絡会議が開催されたので出席をさせていただいた。 

  今後も、各警察署協議会の活動を参考にし、皆さんの御協力をいただきなが

ら、この協議会を活性化させたいので、よろしくお願いする。 

 

【署長挨拶（要旨）】 

○  本日は大変お忙しい中、警察署協議会に御出席いただき、感謝申し上げる。 

 新型コロナウイルスが収束しない中で、この様に令和４年度第一回目の警察

署協議会を開催することができ、大変うれしく思っている。 

〇 今年の１月から４月までの治安情勢については、後ほど各課長から報告させ

ていただくが、令和３年中の治安情勢については、昨年度末の協議会がコロナ

等の影響で開催できず、資料のみの送付となっていたので、この場を借りて説

明させていただく。 

  ○ 昨年の管内の治安情勢を分析した上で、１件でも事件事故を発生させないよ

うに抑止対策に力を入れるとともに、発生した事件については、徹底的に検挙

し、管内の治安維持に努める所存である。 

      また、地域住民の代表である委員の皆様の御意見を聞かせていただき、警察

活動にいかしていきたいと考えているので、今後とも協議会委員の皆様の御協

力をお願いする。 
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【報告事項等】 

〇 令和４年１月から４月までの筑紫野警察署の治安情勢 

１ 犯罪抑止対策について（生活安全課長） 

刑法犯認知件数、特徴、犯罪抑止対策 

２ 重要凶悪事件、窃盗事件について（刑事第一課長） 

重要凶悪事件発生件数、性犯罪・支援制度、侵入窃盗、万引き 

３ 暴力団対策・ニセ電話詐欺について（刑事管理官） 

暴力団検挙状況と対策、ニセ電話詐欺の発生状況と抑止対策 

４ 交通事故情勢について（交通課長） 

交通事故発生状況等、飲酒運転の撲滅、交通事故抑止対策と取組 

５ 災害警備について（警備課長） 

災害発生状況、災害対策訓練の内容、災害対策の推進 

 

【質疑応答等】 

〇 ニセ電話防止装置「まっ太フォン」について 

委員から、 

先日開催された警察署協議会会長連絡会議で「まっ太フォン」に関する 

活動事例が紹介されたので、この協議会で説明願いたい。 

旨の依頼があり、生活安全課長から、 

「まっ太フォン」とは、ニセ電話詐欺を防止するために有効な電話機で、 

「事前警告」「自動録音」「注意喚起」「着信拒否」の防犯機能のうち、いず 

れかの機能が付いた電話機のことである。 

 各メーカーで製造され、家電量販店で販売されている。 

 「まっ太フォン」の設置には、ナンバーディスプレイの契約が必要であり、 

ナンバーディスプレイが表示されれば、登録された電話番号以外からの電 

話に対し、防犯機能が自動的に作動する。 

ニセ電話詐欺防止に有効なので、県警としても高齢者に対し、設置をお 

願いしている。 

         先日開催された会長連絡会議において、協議会が中心となり寄附を集め、 

その資金で購入した「まっ太フォン」を高齢者世帯に設置した活動が報告 

された。 

 当署にもデモ機を準備しているので、委員の皆様に体験していただき、 

普及に対する御理解と御協力をお願いする。 

旨の回答があった。 
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〇 警察活動について 

委員から、 

今回の協議会での説明等を受けて、警察の仕事の多さと署員一人一人の 

日々の努力に大変驚くとともに、警察官が頑張っているからこそ、我々市 

民が守られていると改めて実感したので、今後も頑張ってほしい。 

旨の意見があり、署長から、 

署員一丸となって、管内住民の安全安心の確保に向けて取り組んでお 

り、警察活動に対する御理解と激励の言葉をいただき、感謝申し上げる。 

旨の回答があった。 

     

【閉式】 

 以上で令和４年度第１回筑紫野警察署警察協議会を閉会する。 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


